



Champions d'Académie

publié le 03/04/2015

C.O Ile d'Oléron 1er avril 2015

Les professeurs d'EPS organisateurs du championnat d'académie de Course d'Orientation (C.O), bien secondés par le CMO (Charente Maritime Orientation, le seul club de C.O du département), ont frappé fort ce mercredi 1er avril ... non, non, inutile de chercher le poisson ...

Le cadre grandiose de Gatseau à Saint Trojan a permis à 23 équipes de collèges et 14 de lycées, issues des 4 départements, de se confronter sur les 2 épreuves programmées.

Le relais du matin a fait ressortir les qualités individuelles des coureurs qui ont ainsi déjoué, avec plus ou moins de bonheur, les difficultés de lecture du micro relief pour trouver au plus vite les balises.

Le réseau de postes de l'après-midi restera dans les annales : le célèbre petit train de Saint Trojan est sorti exceptionnellement de son repos hivernal pour l'occasion et a déposé les concurrents à la pointe du Pertuis de Maumusson, départ de l'épreuve, original et grandiose, face à l'océan. Là, les différentes stratégies de répartition des postes obligatoires ou non, ont été passées en revue pour permettre aux coéquipiers de réaliser rapidement leurs circuits ainsi élaborés et d'être au complet à la dernière balise. Ce n'est qu'à cette condition que l'équipe pouvait rejoindre l'arrivée et attendre sereinement la proclamation des résultats.

Au final, le lycée Cordouan et le collège Zola de Royan remportent le titre de champion d'Académie et pourront continuer l'aventure en participant au championnat de France, dans l'Ain.

Nouvelle région, nouvelle carte, nouvelles expériences pour Maëlle, Inès, Hugo et Thibault, qui ont trouvé ce mercredi une juste récompense à leur motivation et investissement depuis 3 années au sein de l'A.S .

